

PUBLIK

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh dan Sosialisasi Program AA DEDE CURHAT DONG

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Oct 25, 2023 - 11:49



Parungkuda, 25 Oktober 2023 - Dalam rangka mempererat ukhuwah Islamiyah dan mempererat silaturahmi antara kepolisian dengan warga masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Parungkuda, jajaran Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Safari Subuh Berjamaah. Kegiatan ini dilaksanakan di Masjid Jamee Darussolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi pada hari Rabu, 25 Oktober 2023, dimulai pukul 04.20 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan Safari Subuh ini, anggota jaga SPK dan piket Bhabinkamtibmas

Polsek Parungkuda bersama-sama dengan warga masyarakat setempat melaksanakan Sholat Subuh berjamaah. Lebih dari sekadar shalat, kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat rasa persaudaraan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Selama shalat Subuh berjamaah, anggota Polsek Parungkuda menyampaikan salah satu program unggulan yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Program ini dikenal dengan nama "AA DEDE CURHAT DONG," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memperkuat komitmen Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan pelayanan kepada masyarakat.

Komandan Polsek Parungkuda, [Nama Komandan Polsek], menyampaikan bahwa kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif. Ia juga mengapresiasi partisipasi warga masyarakat yang hadir dalam kegiatan tersebut. Kebersamaan dalam ibadah dan sosialisasi program tersebut menjadi wujud nyata dari kolaborasi antara Polsek Parungkuda dan masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Diharapkan kegiatan Safari Subuh dan sosialisasi program "AA DEDE CURHAT DONG" ini akan memberikan dampak positif dalam memperkuat kerjasama antara Polsek Parungkuda dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.